
Vielen Dank für die Übermittlung der umfangreichen Unterlagen, die ich gerne als 

Beratungsunterlage in meiner Eigenschaft als Mitglied des Rates der Stadt Solingen und als 

Vorsitzender des zuständigen Fachausschusses 

des Rates der Stadt Solingen (Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt, Klimaschutz und 

Mobilität/ASUKM) verwenden werde. 

Der guten Ordnung halber möchte ich allerdings darauf hinweisen, daß seitens der "Widderter 

Initiative" mit mir bisher keine Kontaktaufnahme erfolgte. Von daher sind Ihre 

umfangreichen Unterlagen auch für meine ehrenamtliche 

Tätigkeit als stellvertretender Vorsitzender des Naturschutzbeirates der Stadt Solingen sehr 

zielführend und ergänzen die mir seit Jahren  zugänglichen Unterlagen der Verwaltung bz. die 

interessierter Kreise. 

Zu Ihrer Information möchte ich Sie darauf hinweisen, daß der in Rede stehende 

Bebauungsplan Beratungsgegenstand der gemeinsamen Sitzung der Bezirksvertretung 

Burg/Höhscheid und des ASUKM am Monmtag, dem 28.09.20 

um 16 Uhr sein wird. Die Bedenken und Anregungen der Bürgerinnen und Bürger werden im 

Mittelpunkt der Beratungen stehen. 

Mit freundlichen Grüßen ! 

Bernd Krebs 

 

Ich habe in meiner Antwort an sie bzw. die "Initiative"  festgestellt, daß Ihre 

Benachrichtigung an mich vom 09.09.20 (mit den entsprechenden Unterlagen) in meiner 

Eigenschaft als Vorsitzender des ASUKM seitens der "Initiative"  

die erste Information war, worüber ich mich sehr gefreut habe. 

In diesem Zusammenhang weise ich nochmals auf die gemeinsame Sitzung des ASUKM mit 

der Bezirksvertretung Burg/Höhscheid am 28.09.2o um 16 Uhr im Theater- und Konzerthaus 

hin. Der Bebauungsplan Börsenstraße wird unter dem TOP 3 (Drucksache 7266/2020) 

behandelt. 

Mit freundlichen Grüßen ! 

Bernd Krebs 

 

 


